

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

La Métropole se dote d'un dispositif de soutien à la création de plateformes technologiques à destination des acteurs de la santé.

La Métropole Rouen Normandie a la volonté d'instaurer des conditions favorables à la structuration et au développement de projets, sources de création d'emplois et d'innovations en matière de recherche, soins et formation. Plus largement, le soutien aux acteurs de la santé contribue à l'attractivité des métiers du secteur, des structures et du territoire. Pour répondre à ces ambitions, **la Métropole Rouen Normandie se dote d'un dispositif de soutien à la création de plateformes technologiques à destination des acteurs de la santé accompagné d'une enveloppe dédiée.** Le dispositif de soutien vise à doter le territoire de la Métropole d'équipements innovants au sein de plateformes technologiques dans le domaine de la santé pour constituer, consolider ou renforcer

---

l'excellence en matière de soin, de recherche médicale et de formation. **Par leur caractère innovant et différenciant à l'échelle nationale et européenne, ces équipements participent à faire rayonner les spécificités du territoire et renforcer son attractivité auprès des professionnels de santé, professeurs, enseignants/chercheurs et étudiants ainsi que des acteurs économiques.**

Il s'agit également de pouvoir accompagner l'amélioration du niveau d'excellence des acteurs du territoire et les partenariats entre ceux-ci au bénéfice de la santé des habitants. La Métropole Rouen Normandie est ainsi soucieuse de contribuer aux orientations stratégiques des acteurs de la santé qui impliquent l'acquisition d'équipements de pointe et qui s'inscrivent dans les politiques publiques de la Métropole.